

学校通信 第十号

青雲

令和四年一月十一日
日之影町立宮水小学校

1011年スタート!

新しい年、二〇二二年（令和四年）がスタートしました。昨年、一学期はまだ新型コロナウイルスのため、「町教育の日」などの行事が中止となりましたが、二学期は徐々に新規感染者が減少し、少しずつ例年通りに行事等を実施することができました。オミクロン株が懸念されるところですが、今年こそは、早くこの新型コロナウイルス感染症が完全に収束し、もとの平穏な生活に戻ってほしいのです。

さて、本日より三学期がスタートしました。子どもたちは七十三名全員、寒さに負けず元気に登校してきました。でも、中にはまだ正月気分が抜け切れていないような子どもも見受けられました。早く、学校生活のリズムを取り戻して、勉強に運動に励んでほしいと思います。

最後になりましたが、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

【二月の目標】 いつでもだれにでも あいさつをしよう

★★ 登下校時等の地域住民へのあいさつ



【二月行事予定】

日曜	主な行事
二水	三年合同社会科見学（消防・警察）
三木	ひのかげ町学力調査（三・五年）
四金	ありがとう集会
五火	新入児説明会
六水	町民の集い（本校）
木木	お誕生日給食会
金一月	五・六年ものづくり体験（染色）
二月	クラブ見学（三年）

【市町村対抗駅伝】

昨日、戸田凜さん（四区）、甲斐文葉さん（九区）、橋本陽人さん（十一区）の三名が町を代表して力強く走ってくれました。
緊張したとは思いますが、貴重な体験だったと思います。
お疲れ様でした。



三学期がんばること

私が、三学期にがんばったことは、一つあります。一つ目は、自分から行動することです。二学期も目標としていたけれど、なかなか自信を持てずに、できませんでした。だから、自ら考え、行動することを大切にしたいです。二つ目は、思いやりです。自分だけでなく、周りの人たちも考えて生活したいです。だれにでも思いやり心を持ちたいと思います。

二学期にできるようになったこともあります。発表などは少しうまくできるようになってきたのですが、あいさつがもう少しだなと思います。だから、二学期にできなかつたことを三学期はできるようにしたいです。そのためには、目標をもつてたくさん挑戦していくたいと思いま

す。そして、低学年のお手本となる六年生でいいですか。六年生は、あと三ヶ月で卒業です。だから、小学生生活をくいの残らないようにするため、一日一日を大切に過ごしていきたいです。

三学期の始業式では、二人の児童が代表して三学期の抱負を発表しました。二人とも堂々としていてすばらしい発表でした。文葉さんは、六年生らしく原稿を見ずに発表しました。

四年生にむけて

三年 工藤 瑞聖

三学期は、学校でがんばりたいことが三つあります。まず、読書をたくさんしたいです。ぼくは、毎日一冊くらいしか読んでいなかったので、もっと本を読みたいです。三学期は、本を四十冊は読みたいです。二つ目は、漢字の五問テストです。これまで、線が一本足りなかつたり、書き順をまちがつておぼえた漢字をあげたいです。三つ目は、算数です。ぼくは、いそいで計算すると、引きさんとわりざんの記号を見まちがえてしまうことがあります。だから、注意したいです。三学期は、この三つをいきまして四年生にむけてがんばります。